

Le mardi 2 octobre 2018, venez-nous rejoindre!
N'oubliez pas votre ruban rose !

Les femmes veulent plus d'égalité Même pour leur pension

Nous aussi avons le droit d'avoir



Emma.

Que fait le gouvernement pour améliorer la pension des femmes ?

Rien !

Bien au contraire, il prend des mesures qui aggravent leur situation. C'est intolérable !

Nous voulons :

1. Une pension décente dès 65 ans.
2. Que les périodes de chômage, de prépension (RCC), de crédit-temps et de maladie comptent pour la pension.
3. Que la pénibilité du travail des femmes soit reconnue, également au moment de la pension.

La pension doit permettre :

- de se loger correctement ;
- de se soigner ;
- de se nourrir, de se vêtir ;
- d'avoir des loisirs et une vie sociale ;

... de vivre, pas de survivre !

Ce mardi 2 octobre 2018, lors des actions «pensions» qui auront lieu dans vos régions, les femmes vous invitent à porter un bandeau rose sur la tête en signe de soutien et de solidarité dans leur combat pour des pensions dignes!